

令和2年3月27日

加盟校及び関係者皆様へ

東京都高等学校体育連盟  
バレー ボール 女子 部  
部長 浅見 浩一郎



## 令和2年度 女子部総会 及び 春季リーグ戦大会中止のお知らせ

春暖の候、加盟校の皆さまにおかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素より当部の関連行事に格別なるご理解を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症については、爆発的な感染拡大を防止すべく何とか持ちこたえている状況ではありますが、依然として予断を許さない状況が続いております。3月24日に文部科学省から「新型コロナウイルス感染症に対応した学校再開ガイドライン」、3月26日に東京都教育委員会から「都立学校版感染症予防ガイドライン（新型コロナウイルス感染症）」の通知等が発出され、小池都知事からも週末の外出自粛要請が発表されました。新学期からの学校再開の準備を進めているところとは存じますが、4月12日までは大規模イベントを自粛する要請もあり、依然として流動的な状態であります。さらに、東京都における新型コロナウイルス感染症は拡大傾向にあり、今後爆発的増加に対して警戒を強める状況が続くとも予想されます。

このような状況を踏まえて、当部では可能な限り大会等を運営する方向で検討して参りましたが、ガイドラインにより対外試合等の参加への自粛が求められていること、また、生徒や先生方の安全面の確保、総会会場や大会会場での感染のリスク等を鑑み、4月中の当部行事の開催は難しいという結論に至り、女子部総会及び春季リーグ戦大会の中止を決定いたしました。

特に春季リーグ戦大会においては、多くの加盟校が参加し、その大会に向けて努力を重ねてきた生徒の気持ちを考えますと断腸の思いであります、東京都の方針に則り感染拡大の防止を第一に考えこのように決定させていただきましたことをご理解いただきたいと存じます。

尚、春季リーグ戦大会は中止と致しますが、春季大会（関東大会予選）に関してはまだ中止の決断には至っておりません。今後の状況を注視し、関東高体連バレー ボール 専門部とも連携を取りながら春季大会（関東大会予選）開催の可否およびその試合形態について検討していくことになります。

総会が行われないことも踏まえ、今後の加盟登録についての流れ等も当部ホームページで発信していくことになります。加盟校におかれましては、定期的にホームページをご確認いただきますよう併せてお願い致します。何卒、ご理解のほど宜しくお願ひ致します。